

2024年 - 2月 - (園だより)

2023年度主題 ともにつむぎだす

2月主題 わかちあう

- ねらい
- 礼拝を喜び、生活の中で自分から賛美したり祈ったりする。
  - 子ども同士で遊びを分かち合い、試行錯誤を楽しむ。
  - 庭の木の芽や鳥の声の変化に気づき、季節の移り変りを感じる。

聖句 「喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい。」

ローマ 12 : 15

さんびか 「どんなにちいさいことりでも」

歌 「ゆき」「まめまき」「ゆげのあさ」

おすすめの本 「おにはうち」

わかちあう

能登半島地震で被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

また、ボランティア活動に参加されている方、医療従事者の方々に感謝です。園や教会でもお祈りをやり一日も早く復興できることを願っています。義援金にご協力してくださりありがとうございました。感謝しています。

梅の花が咲き2月を迎えました。各クラスの活動が卒園、進級に向けた準備になり子どもたちはひとつ大きくなることを喜んでます。園庭で遊んでいる姿をみていると、うさぎ組は「三輪車」りす組は「お山」に興味があり一人遊びを楽しんでいます。白・赤組は、お友達と一緒に遊び「はないちもんめ」や「サッカー」など自分たちで仲間を集め協力しながら遊びを工夫しています。黄組は「竹馬やこままわし」を体験しています。あきらめず失敗を恐れず前向きに取り組んでいる子どもたちは偉いです。心も身体も成長していますよ！

先日、小学校に行きお話を聞いてきました。和式トイレの使い方ができない子、靴を履くときお尻を床につけたまま履く子が多いと言われました。年長組の保護者の皆さん、お家でご指導お願い致します。また、ゲームをする時間が長くなっているようなので時間を決めて遊ばせてください。目の視力低下につながるようです。食事をするときはお茶碗、お皿など手に持たせてください。これらのことが困りごとでした。園でも気をつけたいと思います。

子供の家幼稚園園長 入倉芳子